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АННОТАЦИЯ: 
Конкуренция на российских рынках сбыта и капитала по-прежнему растет, и отечественный рынок слияний и 

поглощений развивается, распространяясь на все отрасли. Российский телекоммуникационный рынок обещает реализацию 
еще одной успешной подобной сделки. Как известно, Ростелеком и Теле2 Россия объединяют свои активы мобильной связи 
для формирования ведущего федерального мобильного оператора “Т2 РТК Холдинг”. Эту сделку уже сейчас называют 
слиянием года, так как она предполагает одну из самых крупных консолидаций мобильных активов в России. 

Competition in the Russian markets and capital is still growing, and the domestic market of mergers and acquisitions 
growing, spreading to all sectors. Russian telecommunications market promises the successful implementation of another such 
deals. As you know, Rostelecom and Tele2 Russia combine their mobile assets for the formation of a leading Federal mobile 
operator “T2 RTC holding”. This deal is now called the merger of the year, as it involves one of the largest consolidations of mobile 
assets in Russia. 
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